Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 220 m2
Référence MZIOP1262
Prix 1290 000 €

Fayence
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nichée dans un écrin de verdure, cette magnifique propriété séduit par son calme
absolu, ses volumes généreux et son esprit de convivialité. Située dans un secteur
prisé a proximité du vilage de Fayence, elle s'étend sur un terrain paysagé et
arboré de 4 600 m?, et offre une vaste villa principale de plain-pied d'environ 220
m2 ainsi qu'un 2 pieces indépendant, idéal pour recevoir famille et amis. La maison
principale s'ouvre sur un hall élégant et un séjour lumineux de 55 m2, en connexion
directe avec les terrasses et la piscine. La cuisine parfaitement équipée, avec son

cellier attenant, ...

Nestled in a lush green setting, this magnificent property impresses with its
absolute tranquility, generous volumes, and welcoming atmosphere.Located in a
highly sought-after area close to the charming village of Fayence, it extends over a
landscaped and wooded plot of 4,600 m?, and offers a spacious single-storey main
villa of approximately 220 m3 as well as an independent two-room guest house,
perfect for hosting family and friends.The main house opens onto an elegant
entrance hall and a bright 55 m? living room, seamlessly connected to the terraces

and the pool. A fully equipped kitchen ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
11 Chemin du Village - 06650 OPIO

Contacter I'agence
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